



INFORMACIÓN SOBRE SALUD SEXUAL DE LOS ESCOLARES AL ORIENTE DE LA CIUDAD DE SAN LUIS POTOSI

Edgardo Garcia Rosas¹, Rosa Ma. Guadalupe Andrade Cepeda¹, Luis Eduardo Rodriguez Rodriguez¹, Samuel Santillana Camarillo¹, Maria Lourdes Hernández Blanco¹ y Omar Medina De la Cruz¹

1 Unidad de Cuidados Integrales e Investigación en Salud, Fac. Enf. UASLP. edgarcia82@hotmail.com

El objetivo del presente estudio es identificar la información que tienen los escolares de cuatro centros de educación primaria en el oriente de la ciudad de san Luis Potosí, a fin de determinar una explicación de la alta incidencia de embarazo adolescente en esta zona geográfica. Para ello se diseñó un instrumento validado por pares que se aplicó a 405 menores de quinto y sexto grado de primaria, previo consentimiento de los padres. Se generaron categorías en función de las calificaciones obtenidas por tema. Se identificó que los menores tienen información deficiente sobre conceptos básicos de sexualidad, mientras que de infecciones de transmisión sexual se ubican en bueno, respecto a higiene son deficientes, de embarazo adolescente son regulares, la información sobre métodos de planificación familiar son regulares y reconocen de manera excelente el tema de toxicomanías. El desarrollo del presente estudio permitió determinar la necesidad de diseñar e implementar intervenciones adecuadas que permitan incrementar el conocimiento de los adolescentes, con ello se puede apostar que las prácticas sexuales sean satisfactorias y libres de riesgo. Este estudio no garantiza disminuir el embarazo adolescente. Habría que diseñar intervenciones y seguir a los adolescentes en el tiempo.